

FDP

Die Liberalen

Presseinformation

Nr. 009 / 2014

Kiel, Freitag, 10. Januar 2014

Verkehr / S4

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Christopher Vogt: S4 muss weiter vorangetrieben werden

Zur aktuellen Diskussion über die Zukunft der S4 erklärt der Stellvertretende Vorsitzende und verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Christopher Vogt**:

„Wir bleiben in der aktuellen Diskussion über die Zukunft der S4 gelassen und sehen durch das bekanntgewordene Schreiben des Abteilungsleiters im Bundesverkehrsministerium keine nennenswerte Gefahr für das gesamte Projekt. Wir gehen davon aus, dass die Regierungschefs Albig und Scholz sowie die zuständigen Fachminister Meyer und Horch dieses Projekt in Berlin weiter bewerben und vorantreiben.“

Bevor eine unnötige Unruhe entsteht, möchte ich die Kollegen der CDU-Fraktion dazu ermuntern, ihre hervorragenden Kontakte zum CSU-Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt zu nutzen und diesen zu einer eindeutigen Klarstellung für den Bau der S4 zu bewegen.“